



De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

La Iluvia marca la salida de la Hermandad del Rocío de Puente Genil



Por Redacción - 06/05/2016

A las ocho de la tarde y tras la misa rociera oficiada por Don Antonio Budia Sabán en la parroquia de Santiago en Miragenil, la Hermandad del Rocío de Puente Genil ha iniciado su camino hacia la aldea almonteña de forma alegre, pero con la lluvia por testigo ya que el agua ha hecho acto de presencia en los instantes puntuales de la salida y posterior recorrido.

Los trajes de flamenca y volantes han vuelto a ser la nota predominante, aunque este año bajo paraguas y chubasqueros

Por ello, los rocieros se han visto obligados a trasladar la carreta hasta su casa hermandad y resguardar el nuevo simpecado (gran estreno este año) cubriéndolo con un plástico para evitar daños. El simpecado ha sido portado por los hermanos .La junta directiva de la Hermandad ha tomado la decisión de recortar gran parte del itinerario. Tras cruzar el puente, han subido calle Antonio Baena y como es tradición, se han despedido de la Patrona de Puente Genil, la Purísima Concepción, tras visitar su santuario. Después, han continuado por calle Aguilar , Amargura y Plaza del Calvario donde ha tenido lugar otro de los momentos más emotivos para la hermandad , la despedida ante Nuestro Padre Jesús Nazareno, Patrón de Puente Genil.

Manuel Fernández, Presidente de la Hermandad, ha manifestado ante las cámaras de GRUPO COMUNICA "que este año el camino, a causa de las previsiones meteorológicas, se hará aún más complicado por la presencia de lluvia e incluso tormentas prácticamente durante todo el camino y la estancia en la aldea, por lo que desea que todo vaya bien y dentro de 10 días todos regresen a su pueblo tal y como hoy inician el camino" Hay que recordar que la Hermandad está integrada por más de 200 peregrinos este año se ha incrementado el número de caminantes, aunque un centenar de ellos se incorporaran desde el martes. Este año cuentan con aproximadamente 80 caballos, una caravana de día compuesta por cerca de 30 vehículos, aproximadamente 20 coches de caballos y cerca 30 carros dormitorio.

Mañana sábado sobre las 10 de la mañana, tienen prevista su llegada a Herrera, por la tarde tomarán dirección hacia la localidad del El Rubio, donde tienen prevista su llegada en torno a las 19:00 hrs para pasar la noche en el cortijo de Alcalá.

El lunes 9 llegaran a la localidad de Marchena, el martes 10 Paradas, por la tarde sobre las 5:30, harán su presentación ante la Iglesia de San Antonio en El Arahal y tras una intensa jornada en la que durante todo el miércoles día 11 tendrán que caminar por campo, el jueves llegaran a Coria del Río, donde la hermandad tiene previsto atravesar el río Guadalquivir desde las 10:30. A las 12 se rezará el ángelus ante la puerta de la Iglesia de la Virgen de la Estrella (Patrona de Coria). El viernes 13, la hermandad entrara en el río quema a las 11:30 hrs, a las 13:30 hrs llegaran a Villamanrique de la Condesa y el sábado 14 tras pasar por el puente del Ajolí y después de 9 intensos días de camino, llegaran a la aldea almonteña.





De: Gabinete de Prensa Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Asojem pondrá en marcha unas jornadas de capacitación para la alta dirección empresarial



Por Rocio Díaz - 06/05/2016

Alfonso Ariza, presidente de la Asociación de Empresarios de Puente Genil, Asojem, presentó ayer un programa de Habilidades Directivas, que se pondrá en marcha en la localidad encaminado a mejorar la productividad y la eficacia en las empresas. Unas jornadas de capacitación para la alta dirección empresarial que se impartirán en un total de cinco módulos.

Estas jornadas están organizadas por Asojem, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil y el Instituto Andaluz de Tecnología. "Una oportunidad extraordinaria para los empresarios y autónomos de Puente Genil", según matizó Ariza, quien espera que los asociados y el máximo tejido empresarial local participe en esta actividad. Y es que, este programa es de una gran calidad, ya que este tipo de capacitación empresarial se suele impartir en grandes ciudades cómo Sevilla, Málaga o Córdoba.

Francisco Morales, concejal de Fomento del Ayuntamiento, calificó estas jornadas de "interesantes", valorándolas a su vez de "positivas en materia de competencias directivas", ya que expuso que "en un mercado tan cambiante y con tanta competencia, es necesario gestionar el tiempo, conflictos y dar respuesta a las necesidades actuales".

Por su parte, José Antonio Montaño, Técnico del Instituto Andaluz Tecnológico, desgranó los módulos que se impartirán estas jornadas: el primer módulo de Dirección de Reuniones y Gestión Eficaz del Tiempo; otro de Comunicación; otro de Gestión de Conflictos; otro de Motivación; y otro de Liderazgo de Equipo.

Los interesados en este programa, sobre su contenido, inscripciones, coste y demás, podrán informarse próximamente en la web de asojem: www.asojem.com

Puente Genil noticias.com

www.puentegenilnoticias.com

Roban a una anciana tras entrar con violencia en su casa



Por Redacción - 06/05/2016

Pasada la una de la tarde un joven, cuya identidad se desconoce, entraba al portal de una vivienda situada en la Cuesta Vitas, en la que reside una mujer mayor. La señora de unos 75 años, en precaución, se negó a abrir la puerta, por lo que el ladrón, según fuentes

UENTE GENIL (Córdoba) Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es





De: Gabinete de Prensa

Para: Áreas Municipales del Ayuntamiento de Puente Genil

Resumen de noticias locales

publicadas en las ediciones digitales de los medios informativos

vecinales, ha entrado al domicilio tras abrir la puerta con una contundente patada y le ha arrancado una cadena que lucía en el cuello. ESTA RECIBIENDO ESTA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA.

A continuación ha salido corriendo del domicilio, tras él dos vecinos que se encontraban en la zona corrieron para intentar alcanzarlo, pero perdieron el rastro en la calle Luna.

La mujer ha sufrido una crisis nerviosa por el incidente. Según ha podido saber puentegenilnoticias.com, al autor de los hechos se le había visto merodeando por la zona en los últimos días. Los agentes de seguridad han acudido a la vivienda para esclarecer lo ocurrido e intentar encontrar al ladrón.



Cuenca: "Más adversidades no nos pueden pasar"

El capitán del Ángel Ximénez considera que "en condiciones normales no se estaría en esta situación", pero la realidad tras una temporada "terrible" es que el equipo "estará abajo hasta el final" José Cuenca entrando a rematar. Foto: Pepe Saldaña

David Jurado 07/05/16 16:18

El capitán del Ángel Ximénez José Cuenca ha calificado como de "terrible" la temporada que vive el conjunto de Puente Genil, al explicar que "más adversidades no pueden pasar", para referirse así a la acumulación de lesiones que ha lastrado al equipo durante toda la liga.

Por ello Cuenca ha afirmado que "en condiciones normales no se estaría en esta situación", es decir, en la penúltima posición a un único punto del descenso, porque el extremo derecho ha asumido que la lucha por la permanencia "ya es sólo una cuestión de dos equipos", en la que el Ximénez tendrá que superar al CD Teucro.

Con todo el capitán de los pontanenses ha dicho que ve el panorama "bien" después de todo lo ocurrido, al margen de que "estar así era una de las posibilidades que podían pasar", y ahora es una realidad que el equipo "estará abajo hasta el final" porque las circunstancias "han venido así".

"Con todo no pienso en el Teucro, sólo en ganar al Huesca en la próxima jornada porque dependemos de nosotros mismos. Además para nosotros es bueno que Guadalajara, Cuenca o Sinfín ya no se jueguen nada", para referirse así a los otros tres rivales con los que se tendrá que enfrentar el Ángel Ximénez.

"En esos partidos nuestra necesidad nuestra debe primar, aunque creo en la profesionalidad de los equipos y por eso no se me pasa por la cabeza que el Barcelona no le vaya a ganar al Teucro", ha subrayado.

José Cuenca ha añadido que los dos puntos que se jugarán en Huesca serán "súper valiosos", a lo que se une que "ganar fuera da más moral", por lo que tras el último parón de la Asobal "se intentará sumar en ante un rival que no se da mal", ha concluido.